

Tout un programme est prévu pour célébrer le 58e anniversaire de la Révolution



La Havane, 26 déc. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a avancé ce lundi tout un programme d'activités pour célébrer dès maintenant, le 58e anniversaire de la Révolution cubaine, dimanche, le 1er janvier.

Les syndicats à niveau de la base sont appelés à dresser, à partir d'aujourd'hui, le bilan du travail réalisé dans les domaines de la production et des services. Ce sera l'occasion pour les travailleurs de s'engager à respecter les plans de production pour 2017 et de reconnaître ceux qui se sont fait remarquer pour ce qui est innovations, de l'économie des ressources, des résultats obtenus, du travail bénévole et d'autres tâches des syndicats.

Des drapeaux tricolores de notre pays et ceux rouge et noir du mouvement 26 juillet ornent d'ores et déjà les entreprises d'État et bon nombre de coopératives et d'entreprises privées.

A l'appel de la CTC, travailleurs et ouvriers consacrent du temps au nettoyage et à l'ornement des entreprises et des alentours pour saluer le nouvel anniversaire de la Révolution cubaine, le jour du nouvel an.

La CTC a également appelé les travailleurs à prendre part à la grande manifestation populaire qui suivra le défilé militaire du 2 janvier, sur la Place de la Révolution, José Martí, à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116678-tout-un-programme-est-prevu-pour-celebrer-le-58e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba